

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2024. 1. 19
<No.40>
文責(校長:鈴木)

全員そろって後期後半スタート!



今週から後期後半が始まりました。全員そろってスタートできたことをうれしく思っております。後期後半は、約40日です。スキー学習や紙風船づくりなど楽しみもいっぱいです。そして、後期後半は、一年のまとめの時期となります。これからの35人のがんばりを楽しみにしています。保護者の皆様、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

避難訓練について

1月1日16時10分頃、石川県能登において、最大震度7の強い揺れが発生しました。今回の地震でお亡くなりになられた方々に対し御冥福をお祈りするとともに、被災された全ての方々に対して、心よりお見舞いを申し上げます。

さて、日本は地震が多い国の一つです。1995年1月17日には、「阪神・淡路大震災」が発生し、甚大な被害をもたらしました。1983年(自分は高校2年生)は、日本海中部地震でした。被害が大きかった秋田県では、5月26日を「県民防災の日」としています。2011年3月11日は、東日本大震災でした。自分は子どもたちと6年生を送る会の準備をしていました。急いで外に避難したことを覚えています。今後もいつどこで発生するか予測ができないのが、地震です。普段からの準備が必要だともいわれております。

そこで、本校でも来週の24日に避難訓練を実施します。今回は地震が発生し、火災も発生したという想定です。「おはしも」の約束を守って、しっかり訓練を行いたいと思います。

スキー学習が始まりました!

雪が降らないのは、朝通勤前に雪寄せをしなくてもよくて助かっておりますが、スキー学習には困ります。スキー場だけでも雪が降ってくれないかと祈る毎日です。

さて、今週からスキー学習が始まりました。「国見の丘」を使つての学習をしながら、大台スキー場でのスキー教室に向けて準備を進めております。(22日のスキー教室が中止や延期になる場合は、22日の朝に緊急メールでご連絡いたします。子どもたちには、すでにどちらでも対応できるようにお話しております。できるだけ実施したいと考えております。よろしくお願いいたします。)

